

# Réempoissonnement du plan d'eau



**PÊCHE.** C'est par un froid glacial que la fédération de pêche et l'association locale APPMA ont procédé au ré-empoissonnement du plan d'eau communal de Châteauneuf-la-Forêt le lundi 15 février. Pour rappel, le plan d'eau avait été vidangé totalement le 17 novembre 2015, une période d'assec s'en est suivie, quelque peu écourtée en raison de l'absence de pluies afin de ne pas compromettre l'ouverture de la pêche fixée à la mi-mars et la baignade de la saison estivale. Ce sont principalement des gardons qui ont été réintroduits (plus de 1,2 tonne) mais également des tanches (150 kg), des carpes (400 kg) et des goujons. Suivront en mars plusieurs lâchers de truites.